



80 PADRES, MADRES Y DOCENTES ASISTEN A UNA CHARLA SOBRE “EDUCACIÓN EMOCIONAL” DEL PROGRAMA EDUCAR PARA LA CONVIVENCIA

02.02.2018.- Ayer se realizó en el Colegio Público de Educación Infantil y Primaria “Nuestra Señora de la Luz”, la charla Coloquio “Educación Emocional”, a la que asistieron 80 padres, madres y docentes del centro antes mencionado y del Colegio Público “Virgen de Belén”.

Es una actividad organizada por el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga en el ámbito del Programa Educativo Municipal “Educar para la convivencia” y cuyo objetivo fundamental es actuar, generar herramientas frente al acoso escolar.

En la charla impartida por personal cualificado se abordó el desarrollo de las distintas sesiones de los talleres “Actuaciones de Éxito frente al Acoso Escolar” y “Educación Emocional” realizadas con sus hijos e hijas y se explicaron nociones básicas de “Educación Emocional” para que los padres, madres o tutores legales o docentes asistentes del alumnado puedan realizar aplicaciones prácticas en el control de las emociones para evitar el acoso escolar y mejorar la convivencia familiar y escolar.

Las 30 actividades previstas cuentan con un total de 126 sesiones y terminarán el próximo día 7 de mayo de 2018. Participan en las mismas los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP): Benito Pérez Galdós, Colmenarejo, García Lorca, Hans Christian Andersen, Manuel Fernández, Nuestra Señora de la Luz, Pintor Denis Belgrano, Ricardo León, Simón Bolívar, Victoria Kent y Virgen de Belén; el Colegio de Educación Primaria (CEP) Pablo Ruiz Picasso; el Colegio Privado Concertado (CPC) San Juan de Dios y el Instituto de Educación Secundaria (IES) Christine Picasso.